



フォトニュース



茅野市インターネット動画サイト「ビーナネットChino」では茅野市の生活や文化・魅力を動画配信しています。
フォトニュースの出来事も一部配信中です。



新たな園舎に心弾ませます

みどりヶ丘保育園

園舎お披露目会

10月23日、園舎の耐震改修工事を終えたみどりヶ丘保育園で、園舎お披露目会を子どもたちを対象に行いました。

子どもたちは、新しくなった園舎に足を踏み入ると、きれいになった園舎に思わず歓声を上げていました。また、コンセプト「虹」に合わせた色使いの園舎に目を輝かしていました。

新しい園舎での生活は11月30日から開始されます。きれいな園舎で生活するのをワクワクしながら心待ちにする子どもたちの様子が見られました。



クイズに答えながら里山に親しむ

永明寺山ふれあいウォーク

10月24日に永明寺山ふれあいの森を創る会主催で、永明寺山ふれあいウォークが開催され、約40名の方が参加しました。

ウォークラリーは、永明寺山ふれあいの森を周遊する約3kmのコースで行い、コース内に設置された10個の問題をグループで協力しながら解きました。

ウォークラリーの後には、ゴルフボールをパターで打ち、的を狙うチャレンジゲームにも挑戦しました。

秋晴れの中、ウォークラリーやチャレンジゲームで里山に触れ合う参加者の楽しげな様子が見られました。



コロナ禍でも話したいことがある

茅野市ぼくらの未来プロジェクト

オンライン座談会「おしゃべりは自粛できない」

10月11日、茅野市ぼくらの未来のプロジェクトによるオンライン会議アプリを利用した座談会イベント、「おしゃべりは自粛できない」を開催しました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、人を集めてのイベントの開催が難しいなかで、子どもたちが主体となり、コロナ禍に合わせたイベントを開催。オンライン会議形式で、様々な意見交換を行いました。

「コロナ禍での生活や気持ち」「コロナが落ち着いたら最初に何がしたいか」などをテーマに約2時間ほど意見交換。例年とは違った状況の中で、自分たちの未来への希望を語っていました。